

Gebhardt Thomas

1. Vorsitzender

Mobil: 0160/7833960

Email: thomasgebhardt@hotmail.com & thomas.gebhardt@spd-kirchheim-

heimstetten.de

Presseerklärung zum MM-Artikel vom 16.08.2017 "Den Kleinen passt die Ortsmitte nicht"

Opposition um jeden Preis!

Grüne, LWK und VFW stellen sich gegen Kirchheim 2030.

Dies war unser erster Gedanke beim Lesen des genannten Artikels.

Von der LWK war diese Haltung zu erwarten. Schließlich legitimiert sie sich seit ihrer Gründung als "Dagegenpartei".

Bei der VFW hatten wir gehofft, dass sie nach 24 Jahren unter Altbürgermeister Hilger endlich ihre Blockadehaltung zur vernünftigen Entwicklung unseres Ortes aufgegeben haben. Zumal die Hauptforderung der VFW das "grüne Herz" mit dem großen Ortspark erfüllt wird. Auch der verstärkte Bau von Wohnungen wurde von den beiden Gemeinderäten der VFW in den letzten Monaten mitgetragen. Anscheinend hat hier die Angst vor der politischen Bedeutungslosigkeit (wenn man nicht mehr grundsätzlich Dagegen ist) die Oberhand gewonnen.

Vollkommen unverständlich ist allerdings die Haltung der Grünen: Da wird kritisiert, dass die Planungsfläche halbiert wurde und jetzt mehr bedarfsgerechte Wohnungen in zumeist nur dreigeschoßigen Häusern statt noch mehr Reihenhäuser gebaut werden soll. Kann etwas ökologischer sein als geringerer Flächenverbrauch oder kompaktere Bauweisen? Der grüne Zwarg argumentiert nun ernsthaft für mehr Flächenversiegelung? Verschiedene Äußerungen von Herrn Zwarg erinnern uns an eine zynische, verachtenswerte Äußerung eines Bürgers: "Mehr als vier Klingelknöpfe an einem Hauseingang ist asozial".

Der Vorwurf der Wahllüge an die SPD ist vollkommen absurd. Die SPD hat das Wettbewerbsergebnis 2011 im Gemeinderat abgelehnt. Die Hauptgründe: zu großer Flächenverbrauch und nicht finanzierbar. Wir sind übrigens als einzige Partei seit den 1980iger Jahren immer für mehr Wohnungsbau eingetreten.

Im Kommunalwahlkampf haben wir erklärt mit der von uns ursprünglich abgelehnten Planung weiterarbeiten zu wollen um nicht wieder mehrere Jahre (wie nach 2008) mit neuen Planungen zu verlieren. Unser damaliger Bürgermeisterkandidat Keck hat sogar den jetzt stattfindenden Bürgerentscheid angekündigt falls wesentliche Änderungen an der Planung vorgenommen werden.

Nach der Kommunalwahl 2014 haben wir – teilweise in sehr guter Zusammenarbeit mit VFW, Grünen und LWK – erreicht, dass neuer Bürgermeister und seine "Regierungskoalition" aus CSU, FDP und ÖdP verstanden haben, dass sie mit einer Stimme Mehrheit keine echten Fortschritte für die Gemeinde erreichen werden. Somit wird seit letzten Jahr das neue Rathaus mit Bücherei in der neuen Ortsmitte geplant.



Gebhardt Thomas

1. Vorsitzender

Mobil: 0160/7833960

Email: thomasgebhardt@hotmail.com & thomas.gebhardt@spd-kirchheim-

heimstetten.de

Die SPD hat bei der letzten Kommunalwahl 30% der Stimmen erreicht und mit fast 48% beinahe das Bürgermeisteramt erobert. Hieraus entspringt für uns die Verpflichtung konstruktiv an der Zukunft unserer Gemeinde zu arbeiten. Enttäuschungen aus der Vergangenheit dürfen hier keine Rolle spielen. Lokalpolitik bedeutet Kompromisse einzugehen und nicht auf seiner Meinung zu beharren und zu blockieren.

Opposition ja – aber bitte nicht grundsätzlich!

Für den Vorstand des SPD Ortsvereins

Thomas Gebhardt und Stephan Keck.